

HOY PRESENTA SU NUEVA NOVELA EN MADRID

Comienza semana de homenaje a Isabel Allende en España

A.G.

Isabel Allende es la estrella de la semana literaria en España. La escritora chilena presentará hoy en Madrid su nueva novela, *La Ciudad de las Bestias*, que es el inicio de una trilogía narrativa juvenil. Pero eso no es todo. La popular narradora es la protagonista de un homenaje que comienza a las 19.00, hora española, y se extiende hasta el domingo.

Aunque no se llevó el Premio Nacional de Literatura 2002, Isabel Allende es la figura de la Semana de Autor, actividad que anualmente organiza Casa de América, de Madrid, en reconocimiento un destacado escritor. En versiones anteriores, el honor recaió en los chilenos José Donoso, Jorge Edwards y Nicanor Parra.

“La Casa de América tenía la intención de organizar una Semana de Autor con Isabel Allende desde hace años, pero por problemas de agenda de Isabel, que no viene a Europa muy a menudo, no se había podido materializar”, informa Gloria Gutiérrez, de la agencia literaria Carmen Balcells, que representa a la escritora.

Ahora se efectúa y coincide con la apertura de *La Ciudad de las Bestias*, lo que potenciará aún más al libro. Isabel Allende ofrecerá una conferencia de prensa para presentar la novela al mediodía de España y por la tarde asistirá a la inauguración de la Semana, acto en el que intervendrá el director de Asuntos Culturales de la Cancillería Española, Jesús Silva, y la directora de la Casa de América, María Asunción

► *La escritora chilena dará una conferencia sobre *La Ciudad de las Bestias*, su libro que acaba de aparecer, al mediodía español. Por la tarde, será la protagonista de *La Semana de Autor*, que analizará su vida y obra. Esta actividad -se extiende hasta el domingo- es organizada por Casa de América y se consagra a grandes autores. En versiones anteriores, fue dedicada a Jorge Edwards, José Donoso y Nicanor Parra.*

Anserona. A continuación, se realizará la mesa redonda *La Historia Novelada de Isabel Allende*, en la que intervendrán Luis Sepúlveda, Ana María Moix y Linda Gould Levine. Cerrará la primera jornada la proyección del filme *La Casa de los Espíritus*, de Bille August.

Mariana, los académicos Celia Correa, autora de *Isabel Allende, Vida y Espíritus*, Juan Ramón Ibáñez y Luis Sáinz Medrano conversarán sobre *El Placer de Leer a Is-*



HONORADA. Así se manifiesta Isabel Allende ante este homenaje, aunque dice que vive “día a día, preocupada de mi familia, mi escritura, mi fundación, el mundo en general... ¿Qué importancia real puede tener el aplauso de los demás?”.

bel Allende, y el miércoles, bajo el título *El Plan Infinito de Isabel Allende*, la escritora conversará con Concha García Campoy y con el público.

Parejalmente a estas conversaciones, se realizará una exposición de todos los libros de Isabel Allende, que suman 13 y que han sido traducidos a 30 idiomas y han facturado unos 32 millones 500 mil unidades.

Isabel Allende se ha mostrado honrada y

agradecida por este homenaje, sin bien dice que no vive pendiente de los reconocimientos: “Vivo día a día, preocupada de mi familia, mi escritura, mi fundación, el mundo en general... ¿Qué importancia real puede tener el aplauso de los demás?”.

Nacida en Lima en 1942, ha recibido numerosas distinciones en el extranjero, entre las que destacan el Libro del Año en Alemania (1984) y el Premio Internazionale I Migliori Dell'Anno, de Italia (1987).

Comienza semana de homenaje a Isabel Allende en España

[artículo] A. G.

Libros y documentos

AUTORÍA

A. G.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comienza semana de homenaje a Isabel Allende en España [artículo] A. G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)